

## Einsturzgefahren durch FF Gerotten gebannt!

13.02.2006: Die Feuerwehr Gerotten wurde gegen 17.00 Uhr von Herrn Rupert Steiner alarmiert, da in den vorangegangenen Tagen eine beträchtliche Menge Neuschnee auf das Dach einer Betriebshalle angeweht wurde und bereits ein Nachgeben und Knacksen des Dachstuhles erkennbar war. Die Feuerwehrleute begannen umgehend mit dem Räumen und Stützen des Daches. Auf dem Dach wurde teilweise eine Schneehöhe von 95 cm gemessen und eine Fläche von 300 m<sup>2</sup> vom Schnee befreit. Es waren insgesamt 11 Feuerwehrmänner 3 Stunden lang im Einsatz.



14.02.2006: An diesem Tag wurde die FF erneut alarmiert, da sich auch am Stalldach der Familie Steininger durch den Wind Schnee ansammelte. Hier war die Situation jedoch nicht so brenzlich, da sich die Schneemassen in Grenzen hielten. Es war jedoch trotzdem ratsam das Dach vorsichtshalber zu räumen. Diesmal waren 5 Mitglieder der Feuerwehr 1 ½ Stunden lang im Einsatz.

In beiden Fällen liefen die Einsätze problemlos und ohne Unfälle über die Bühne.

Text u. Fotos: FF Gerotten

**BFKdo Zwettl**

Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Mittwoch, 15. Februar 2006  
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!